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L'Office Immobilier de Marseile 4e vous présente a la vente en
exclusivité cette maison marseillaise d'environ 148 m2, un bien
rare.Situation et contexte :ldéalement située dans le quartier de la
Blancarde, cette maison est proche de toutes les commodités, des
transports en commun et des écoles.Description intérieure :Répartie
sur deux niveaux, elle se compose au rez-de-chaussée d'un hall
d'entrée, d'une piece de vie lumineuse avec un salon d'hiver, d'une
cuisine ouverte équipée avec acces sur le jardin.Coin nuit :Le
rez-de-chaussée offre une chambre spacieuse d'environ 22 m2 et une

salle ...

The Marseile 4th Real Estate Office presents for sale exclusively this Marseille
house of approximately 148 m2, a rare property.Location and context:Ideally
located in the Blancarde district, this house is close to all amenities, public transport
and schools.Interior description:Spread over two levels, it is composed on the
ground floor of an entrance hall, a bright living room with a winter lounge, an open
fitted kitchen with access to the garden.Sleeping area:The ground floor offers a
spacious bedroom of approximately 22 m2 and a shower room. Upstairs, the
sleeping area includes two ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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